

27/06/2009

Vitoria-Gasteiz "Artium inicia la búsqueda de un conservador asociado"

Tras la designación de Daniel Castillejo como nuevo director de Artium, el puesto de conservador de la colección permanente del museo estaba vacante. Por ello, el centro ha abierto una convocatoria pública en busca de una persona que ocupe este puesto de forma asociada. El plazo de presentación de candidaturas terminará el próximo 10 de julio.

Eso sí, el espacio de la calle Francia busca un perfil alto a tenor de las exigencias tanto de formación como de experiencia que se piden de cara a conseguir este puesto.

Con esta incorporación, Artium irá reestructurando su equipo directivo, aunque todavía está por decidir si se cubrirá o no, y cuándo, el puesto de subdirector del área museística, tras la marcha de Laura Fernández Orgaz, como ya anunció este periódico.

Con todo, se trata de cambios que para nada están afectando al funcionamiento habitual del museo alavés, que, eso sí, desde la marcha del ex director Javier González de Durana ha vivido un año un tanto movido en lo que a su organigrama se refiere.